

Sanierung Duschen und Garderoben SUVA-Agentur, Zürich

Manchmal reichen bereits überschaubare Investitionen aus, um Anreize zur Gesundheitsvorsorge zu schaffen. Als Eigentümerin der 1960 von Dr. Roland Rohn erbauten Liegenschaft beschloss die Suva, die in die Jahre gekommenen und daher mehrheitlich nur noch als Abstellräume genutzten Garderoben und Duschen im Untergeschoss zu modernisieren. Mit dieser Massnahme wollte die Suva Anreize für ihre Mitarbeiter schaffen, vermehrt mit dem Velo zur Arbeit zu kommen, den Arbeitsweg als Joggingstrecke in den Alltag einzubauen oder in der Mittagspause Sport zu treiben. Entstanden sind zwei moderne Garderoben mit abschliessbaren Schränken, je einer Toilette und je zwei Duschen. Die in verspiegeltem Glas gehaltenen Duschen- und WC-Türen lassen die eher kleinen Räume grosszügiger erscheinen.

Da die neuen Duschen in den modernisierten Garderoben für Behinderte nicht oder nur mit grossem Aufwand erreichbar sind, wurde, um dem Gleichstellungsgesetz Rechnung zu tragen, im behindertengerechten WC im Erdgeschoss eine Dusche eingebaut.

Bauherrschaft: SUVA
Planung: 2014
Bauzeit: 2015
Baukosten: CHF 290'000.-

